

SCHWÄBISCHE POST

Hilfe für die Reitpädagogik

Kinderdorf St. Josef Soroptimist Club Aalen spendet 1000 Euro für das Kinderdorf St. Josef in Unterriffingen.



Das Foto zeigt von rechts die Reitpädagogin Andrea Schiebel, Andrea Stockhammer und Claudia Köditz-Habermann (SI Aalen), einen „jungen Reiter“ mit der Pferdedame „Martha“ sowie Jutta Volk-Uhlmann (SI Aalen) und Erich Staudenmaier, Leiter des Kinderdorfes St. Josef. Foto: privat

Bopfingen-Unterriffingen. Der Serviceclub Soroptimist Aalen organisierte im Dezember eine Weihnachtsbaumaktion und stockte den Erlös auf die runde Summe von 1000 Euro auf. Dieses Geld haben die Aalener Soroptimistinnen nun dem Kinderdorf St. Josef in Unterriffingen für die Reitpädagogik gespendet. Clubpräsidentin Claudia Köditz-Habermann überreichte den Spendenscheck zusammen mit Vizepräsidentin Andrea Stockhammer und der Gründungspräsidentin Jutta Volk-Uhlmann.

Dabei informierten sich die Soroptimistinnen über die Arbeit mit den drei Haflingerpferden im Kinderdorf. Sie konnten sich davon überzeugen, dass die finanzielle Unterstützung zur richtigen Zeit kommt und bestens eingesetzt wird. Denn die Mutterstute „Martha“ ist bereits 31 Jahre alt und kann nur noch die kleinsten Kinder tragen. Sie benötigt mehr an Pflege und Fürsorge, eine gesonderte Nahrung und hin und wieder den Tierarzt.